

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Group Investigation Terhadap Pengetahuan Konseptual Fisika Siswa di Kelas XI Semester II SMA Negeri 1 Pancur Batu 2016/20217” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, MS., MM, Bapak Dr. Eidi Sihombing, MS, dan Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si, selaku Dosen penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, Ph.D selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan motivasi selama perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Drs. Joni, M.Si, selaku kepala Sekolah SMA Negeri 1 Pancur Batu, serta bapak dan ibu guru yang telah membantu penulis di sekolah tersebut selama proses penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada ayahanda F.Harefa dan ibunda N.Cibro atas dukungan doa dan semangat yang luar biasa kepada penulis, Terima kasih juga untuk Adikku (Yuliman Harefa, Siti Harefa, Nopen Harefa, Serious Harefa) yang selalu menyemangati dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ungkapan terimakasih juga saya sampaikan kepada sahabat-sahabat tercinta Herbin Rikardo, Iko, Mustofa, Irwan, Sanggam, Samuel, Marta, Febri, Marko, Asman, Arihta, Asmui, Fera, Rosdian, Rini, Lena, Rafles, beserta seluruh keluarga besar Fisika Dik C 2012 yang tidak dapat penulis tulis satu persatu, terima kasih telah memberikan arti persahabatan dan kekeluargaan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun bila masih terdapat banyak kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca baik yang hanya sebagai bahan bacaan ataupun yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Joko Enuari Harepa

THE
Character Building
UNIVERSITY